

Top 10 des échecs de Ford

Si vous pensez que cette élection n'a pas d'importance, détrompez-vous. Vous, votre famille et votre communauté avez subi les conséquences négatives des conservateurs de Ford.



Coût de la vie - La vie est de plus en plus difficile, et le gouvernement ne s'en soucie pas. L'épicerie a augmenté de 24 %. Le logement ? En hausse de 23 %. Et les personnes sans-abri ? En hausse de 25 %, touchant 80 000 personnes. 1 personne sur 16 s'est rendue dans une banque alimentaire l'année dernière. 1 personne sur 7 n'a pas de médecin. Et quelle est la solution de Ford ? Des pots-de-vin électoraux et une réduction de la taxe sur l'essence qui vaut de l'argent de poche. Nous méritons mieux.

Équité - Ford échoue en matière d'équité. Il ignore les droits des transgenres, laisse les crimes de haine augmenter et fait des immigrants des boucs émissaires. Au lieu de protéger les communautés vulnérables, il alimente la division et la peur.



Logement - La crise du logement en Ontario est plus grave que jamais. Doug Ford s'est engagé à construire 1,5 million de nouveaux logements, mais les mises en chantier ont chuté à leur plus bas niveau depuis 69 ans. Les promoteurs reçoivent des subventions, tandis que les gens ordinaires sont mis à l'écart. L'échec de Ford alimente la crise.

Médecine de couloir - La médecine de couloir en Ontario est en crise et compromet la santé et la sécurité des patients. Malgré les promesses de M. Ford, le nombre de patients traités dans les couloirs a augmenté de 125 % depuis son entrée en fonction.



Privatisation - La campagne de privatisation de M. Ford consiste à vendre l'Ontario au plus offrant. Les ventes d'alcool ? Confiée aux grandes entreprises. Les soins de santé ? Des cliniques privées profitent des besoins de la population. Place de l'Ontario ? Un terrain de jeu pour les entreprises. Les Ontariens paient le prix de la privatisation.

Gel des salaires - Le projet de loi 124 a illégalement supprimé les salaires des travailleurs, violant ainsi la Charte des droits et libertés. La loi a maintenu les salaires à 1 % alors que l'inflation atteignait un taux record de 6,8 %. Ce vol de salaire a coûté en moyenne 25 629 dollars à plus de 500 000 travailleurs du secteur public.



Services publics - Le gouvernement de l'Ontario offre aux électeurs des chèques de remboursement de 200 dollars tout en réduisant les services publics de 385 dollars par personne en 2025. Résultat ? Des enfants dans des motels en raison des coupes dans les services de protection de l'enfance, plus de violence dans les salles de classe, et la fermeture d'un service d'urgence sur cinq au profit des cliniques privées.

Scandale de la ceinture de verdure - Une transaction foncière douteuse de 8 milliards de dollars a profité à des promoteurs connectés. Les initiés ont profité de la disparition d'espaces verts protégés. Aujourd'hui, la GRC enquête sur cette trahison de la confiance du public dans les coulisses.



Itinérance - L'Ontario compte plus de 80 000 personnes non logées et plus de 1 000 campements. Au lieu de proposer de vraies solutions, M. Ford veut bafouer les droits des personnes vulnérables et criminaliser la pauvreté. Le logement est un droit, pas un crime.

Droit de grève - En 2022, la loi 28 a imposé un contrat aux travailleurs de l'éducation, les privant du droit de négocier des questions essentielles telles que les salaires et les avantages sociaux. Les travailleurs de l'éducation se sont défendus et ont gagné, mais le projet de loi 28 a créé un dangereux précédent pour les futurs conflits du travail.

